

Le premier vice-président cubain souligne l'importance des écoles pédagogiques



La Havane, 17 juillet (RHC)- Le premier vice-président des Conseils d'État et des Ministres de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a demandé aux 20 meilleurs diplômés des écoles pédagogiques de se passionner pour leur profession, de donner l'exemple et d'étudier avec rigueur, lors d'un discours prononcé hier au mémorial José Martí de La Havane.

Miguel Díaz-Canel a exprimé sa satisfaction au sujet de la réouverture de ces écoles, qu'il a qualifiées de chaînon fondamental pour la formation des professeurs. Le dirigeant cubain a expliqué que ces jeunes diplômés auront la responsabilité d'appliquer les réformes prévues pour la prochaine rentrée, des réformes qui faciliteront le travail des professeurs mais qui exigeront de leur part une meilleure organisation du temps de travail. Au sujet de ces changements, Miguel Díaz Canel a précisé :

« Cette remise des diplômes prend un sens d'autant plus important que nous sommes actuellement en train de redonner à l'école la place qui lui revient, en prenant en compte les insatisfactions.

Cela implique, et vous devez tous le faire, s'inspirer du savoir et de l'expérience de toute la culture pédagogique de notre pays. Vous devez aussi révolutionner les méthodes d'enseignement dans nos

écoles, sur la base d'une refonte des programmes et de leur adaptation au système d'organisation scolaire, pour aller dans le sens d'une plus grande flexibilité. Cette flexibilité ne vise pas à obtenir plus de confort, elle vise à développer les activités scolaires et péri-scolaires, afin de rendre l'école plus agréable pour les élèves et les enseignants, il s'agit d'individualiser le travail scolaire et de créer une ambiance propice à la créativité »

Le vice-président a rappelé aux jeunes diplômés l'importance des idées du leader historique de la Révolution cubaine. Il a déclaré :

« Je pense que si vous vous appropriez ces postulats et ces idées pédagogiques, qui font également partie de la pensée révolutionnaire et pédagogique de notre Commandant en Chef, vous ferez d'excellents professeurs. Aussi, nous vous demandons aujourd'hui de vous passionner pour votre profession, d'étudier toujours avec rigueur, de donner l'exemple et de laisser une empreinte ineffaçable dans l'esprit de vos élèves. Nous vous demandons de vous engager pleinement dans l'enseignement et de contribuer à former, dans les classes, les nouvelles générations de Cubains dont la Patrie et la Révolution ont besoin pour le développement d'un socialisme prospère et durable. »

Pour sa part, la ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez, a déclaré au sujet de la rénovation qu'implique la formation de ces nouvelles générations de professeurs pour l'enseignement en maternelle et primaire, que « ces professeurs disposent des outils indispensables pour enseigner en maternelle et primaire. Nous leur avons appris à créer leurs propres ressources pédagogiques, à raconter des histoires, à se déguiser, et ceux qui sont en mesure de le faire pourront chanter ou jouer un instrument de musique ».

La ministre de l'Éducation a précisé que malgré le fort taux d'abandon qui touche habituellement cette formation, 65% des inscrits ont obtenu leur diplôme cette année. Un chiffre qu'Ena Elsa Vasquez voudrait voir atteindre 70% l'année prochaine.

La ministre de l'Éducation a ajouté : « Il faut écouter l'opinion des étudiants sur les programmes, nous avons déjà commencé à le faire. Il faut surtout qu'ils soient bien accueillis dans chaque école, que l'on leur offre la possibilité de progresser et de présenter les examens d'entrée pour accéder aux universités pédagogiques ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28773-le-premier-vice-president-cubain-souligne-limportance-des-ecoles-pedagogiques>



Radio Habana Cuba